

... **Jean Jacques Jouannais**, dont j'avais chroniqué le premier et remarquable roman : **Les Passe temps de l'Immortel** ( Galaxies N°76) . Revoilà notre auteur avec un recueil de nouvelles toutes centrées sur le personnage du vampire. C'est aussi saignant que réjouissant. Deux exemples :

*Novella intitulée L'héritage du démon :*

Deux garçons de l'assistance publique sont recueillis par un couple de paysans avec beaucoup d'autres gamins. Dont certains disparaissent mystérieusement. Car le couple, a priori charmant, est des plus vampiriques. Après avoir éliminé madame dans un incendie, il va falloir s'occuper de monsieur, personnage très collant et vindicatif. Mais les pires ont les deux anciennes et accortes servantes du couple, servantes venues de Transylvanie.

*Un sang impur:* Un livreur de lait fournit en fait le sang de ses propres et jeunes enfants à un vampire caché dans son pavillon. Du sang d'enfants encore vierges bien sûr. Mais quand l'aîné va perdre sa virginité... le vampire va se montrer intraitable